

DE "EXPERTO EN MANEJO CLÍNICO"

Los enfermeros y el CEU crean un nuevo título de especialista

Comienza a impartirse a partir del próximo curso escolar

Viernes, 18 de julio de 2014, a las 15:16

Redacción. Valencia

La rectora de la Universidad CEU Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, y el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, han firmado un acuerdo específico de colaboración por el que la institución universitaria pondrá en marcha, el próximo curso 2014-2015, el *Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas en Enfermería*, que se impartirá de forma gratuita a los alumnos del Grado en Enfermería.



La rectora de la Universidad CEU Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, y el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila.

El nuevo título dispondrá del aval y del asesoramiento del Cecova para que sus contenidos se encuentren dentro de las necesidades de los futuros profesionales, según ha informado el CEU-UCH en un comunicado.

Con este acuerdo se ofrecerá de manera gratuita a los alumnos de cuarto curso del Grado en Enfermería que lo soliciten, el Programa de Intensificación para la preparación del EIR (Enfermero Interno Residente). Se trata –han explicado– de un "exigente programa de preparación" para trabajar en el sistema público de salud, que prepara al alumno para "maximizar sus resultados en el examen de oposiciones".

Este plan permite a los estudiantes de Enfermería "consolidar el conocimiento" en las materias del EIR así como "desarrollar un entrenamiento intensivo" en la realización de exámenes para esta prueba. Así, el objetivo consiste en lograr los mejores resultados para conseguir la especialidad. Concluido este programa, los estudiantes del Grado en Enfermería de la CEU-UCH obtendrán, en efecto, el *Título de Experto Universitario en el Manejo de Situaciones Clínicas en Enfermería*.